



- 1. La croissance démographique importante de la ville d'Istanbul et son corollaire, la congestion rappellent l'urgence d'un aménagement urbain.
- Cet aménagement passe par la construction de trois nouvelles stations de métro, un pont suspendu permettant la traversée de la Corne d'Or par le métro.
- 3. Ces infrastructures reliées entre elles desserviront la ville d'Istanbul permettant ainsi une plus grande mobilité des habitants et moins de pollution.
- 4. Ces moyens de transports sont durables car leur émission en CO2 est peu importante, ce qui fait d'Istanbul une référence en matière de développement urbain durable